https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/15/questions/QANR5L15QE20920



## 15ème legislature

Question N°: 20920	De <b>M. Jean-Marie Fiévet</b> ( La République en Marche - Deux-Sèvres )				Question écrite
Ministère interrogé > Cohésion des territoires et relations avec les collectivités territoriales			Ministère attributaire > Transition écologique et cohésion des territoires		
Rubrique >aménagement du territoire		<b>Tête d'analyse</b> >Réaménagement de l'espace public		Analyse > Réaménagement de l'espace public.	
Question publiée au JO le : 02/07/2019 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)					

## Texte de la question

M. Jean-Marie Fiévet interroge Mme la ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales sur le réaménagement de l'espace public. La modernisation des espaces publics est aujourd'hui une priorité pour les collectivités territoriales. On tente alors de mettre en place de nouveaux espaces plus inclusifs ou plus verts. Seulement, en cette période de fortes chaleurs, c'est la lutte contre la canicule qui préoccupe les citoyens, notamment les citadins, mais peu de politiques d'aménagement sont mises en place pour faire face à ce phénomène grandissant. Pourtant, une étude menée par des chercheurs du CNRS publiée en 2018 démontre qu'une ville au plan très organisé emprisonne davantage la chaleur qu'une ville au plan tortueux, comme le cœur des cités historiques. Ainsi, il lui demande ce qui peut être mis en place afin de repenser l'espace urbain et faire face aux changements climatiques.